

Un médecin à point nommé

D. M. E., Paraguay

05/03/2014

Je reçois toujours des grâces de Dieu le Père par l'intercession de saint Josémaria. Je le connaissais depuis longtemps mais la première fois que j'ai eu recours à lui ce fut quand mon mari fut hospitalisé, souffrant de très grosses migraines avec des convulsions et sous morphine pour apaiser la douleur.

Un soir je suis allée voir les médecins, très concrètement le docteur chef du service de Neurologie pour lui en parler.

Ils étaient justement penchés sur les analyses de mon époux et ne trouvaient pas de réponse à sa maladie. Le Chef du département, une dame, me prit alors par le bras, me conduisit dans son bureau et me demanda : « Madame, êtes-vous catholique ? Bien sûr lui répondis-je du tac au tac. Elle me dit alors : « Voici l'image de quelqu'un que vous allez prier car nous nous engageons à guérir votre époux, mais ne sachant pas ce qu'il a, Dieu en sait plus que la science ». Elle m'offrit un bulletin avec l'image de saint Josémaria.

Je suis allée retrouver mon époux, lui ai montré cette image et lui ai dit : “Aujourd’hui nous lui demandons ta guérison”. Nous avons placé l'image

à son chevet et nous avons prié tous les deux. Le lendemain un docteur est arrivé qui n'était pas du service. Il venait pour étudier le cas de mon mari. Ce fut, sans nul doute, saint Josémaria qui nous l'envoya.

Je m'adressai à mon mari pour savoir ce qu'il avait demandé à saint Josémaria : « Je ne lui ai demandé qu'un signe et de me donner une chance car s'il fallait toujours souffrir comme ça, je préfère mourir ».

Mon époux avait une céphalée en grappe.

Désormais, il est traité, sa vie de famille et son travail sont assurés normalement. Depuis nous sommes devenus des dévots de saint Josémaria dont je ne fais que parler pour raconter mon expérience et partager sa dévotion.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/un-medecin-a-
point-nomme/](https://opusdei.org/fr/article/un-medecin-a-point-nomme/) (06/02/2026)